

Eisenwerk Arnstadt GmbH (EWA)

Tarifrunde 2021

Sanierungstarifvertrag erreicht

Wir leben Gemeinschaft

Auch und gerade in schwierigen Zeiten steht Euch Eure EVG schützend zur Seite. Trotz der angespannten wirtschaftlichen Lage beim Eisenwerk Arnstadt konnten wir tarifliche Verbesserungen für Euch erreichen.

- Der ergebnisunabhängige Teil der Jahressonderzahlungen wird in zwei Raten gezahlt, die erste im November und die zweite bis April des Folgejahres.
- Die Tabellenentgelte und die Ausbildungsvergütungen erhöhen sich zum 1. Dezember 2022 um 1,5 Prozent.

Die Laufzeit dieses Sanierungstarifvertrages beträgt 24 Monate bis zum 31. Dezember 2022.

Die wirtschaftliche Situation des Eisenwerk Arnstadt ist alles andere als rosig. Die Geschäftsleitung hat uns deshalb zu Verhandlungen über einen Sanierungstarifvertrag aufgefordert. Wir konnten die wirtschaftliche Lage intensiv prüfen und haben entsprechenden Verhandlungen zugestimmt. Für uns ist völlig klar: Die berechtigten Interessen unserer Kolleginnen und Kollegen stehen für uns weiterhin im Vordergrund.

Gemeinschaft leben, gemeinsam mehr erreichen!